

Nuevo director ejecutivo

Salvador Harambour asume en H2V Magallanes

Magallánico y con una destacada trayectoria en el sector energético, en empresas como ENAP y Geopark, el geólogo Salvador Harambour fue elegido como nuevo director ejecutivo de la Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus Derivados.

“Soy un convencido de que Magallanes tiene todas las condiciones para desarrollar proyectos de hidrógeno verde competitivos y sustentables, que transformarán la economía posicionando a la región como líder en la producción y exportación de este combustible limpio, impactando positivamente en la calidad de vida de los magallánicos”, declaró Harambour.

